

なぞなぞを出します。さあ今日のお話は何でしょうか。

ヒント1 thank you（ありがとう）

ヒント2 カーネーション

ヒント3 5月8日

答えは母の日ですね。

5月8日は母の日でした。お母さんに、おうちの人に、ありがとうという言葉が言えましたか。なかなか思っても言えないものですが、毎日毎日たくさんのことをしてもらっているおうちの人に、こういった機会をとらえて、「ありがとう」と言えるといいですね。6月には父の日があります。おうちの人に「ありがとう」を伝えて下さい。

「ありがとう」や「ごめんなさい」と言う簡単な言葉でも、なかなか言うのは難しいですね。まして、自分の意見、考え、となると「嫌だなあ。」と思う人もいるかもしれません。

私も、先生になる前は、自分の気持ちを話す事は苦手でした。なぜ苦手だったかと言うと緊張もありますが、みんなが聞いてくれるのだろうかという不安が、ありました。

だから、勇気を出してお話してみると、先生や友達が、よく耳を傾けて聞いてくれる、その安心感が、気持ちを楽にしてくれたという経験があります。

さて、今年は藤岡小学校のみんなで取り組むことがあります。それは「スピーチ」です。人前で話すということは勇気があることです。得意、不得意もあります。一言だけいうのも大変な勇気がある人もいます。だから、長さではありません。何を伝えたいか、どうしたら伝わるか、友達や先生に相談して、考えてみてください。

そして、この活動で大切なところは、「聴き方」の勉強です。どんな聴き方をしたら、話す人が話したくなるか…考えて聴きましょう。まずは、①相手を見て②うなずいて③興味をもって④静かに、から始めてみてください。

そして、クラスの前で発表できたら、今度は、校長先生にもお話してもらいたいと思います。皆さんが校長室で発表する日、それは『チャレンジデー！！』です。

皆さんのスピーチが聴けるのを楽しみにしています。

（おわり）